

夏季語学研修報告書

研修先大学	マルタ大学
研修期間（日数）	2024年8月18日（日）～9月14日（土）（4週間）
YNUでの所属学部・学年・氏名	経営学部 2年

① 英語力について（研修前・後でどのように変わったか）

研修前も全く英語が話せないわけではなかったが、研修を通していろんな国の訛りが混じった英語でも聞き取れるようになったし、英語力に関しては単語力の向上とよりネイティブが使う表現方法を獲得できたと感じている。また、ただ英語を学ぶだけでなく、英語で環境のことやファッションを学んだり、英語で各国の文化の違いを学んだりすることができたのでよかったと思う。

② 語学研修の授業における取組で良かった点・反省点

授業では今までの日本での英語教育とは違って相互のやり取りを重視した授業になっており、発言する場面がとて多かった。まだ会話の方のクラスでは特に教科書の指定はなくその日のトピックについて話す感じになるのでより喋る場面が多かったので瞬時にその人の意見を理解して自分の言いたいことをまとめて話す力がついたと思う。反省点は日本人特有だとは思いますが他の国の人と比べて圧倒的に喋り始める回数が少ないということだ。他の国の生徒さんは話を聞いていて質問があれば話し始めるし、聞かれた時の答えるまでのスピードが全然違うなと感じた。

③ 語学研修の感想

本当に楽しかった、語学学校に集まる生徒はみんな少なからず英語に関して関心がある人だから、授業自体も積極的に参加しており、議論も活発なものになることが多いのでその会話自体が学びにつながる。また多様性というところに関してより寛容になったと思う。実際多様な人がいる環境で生活することでそれが当たり前である、という感覚になったと思う。また授業後の観光で自分の力で楽しむ、食べたことのない現地の料理に挑戦する、現地の人に話しかけて買い物をしたり道を聞いたり、日本語が通じない環境にいて自分の人間力も上げられたと思う。

④ 後輩へのアドバイス

分の英語力が不安だからと萎縮する必要はないと思います。別に間違っても誰もそれを責めないし、逆にこんな英語でも通じるんだと自信につながる場になってくれればと思います。勉強することが第一目的かもしれないですが、その後の観光やそこで出会う人々との会話を存分に楽しんでください、1ヶ月後には自分の価値観や物事の捉え方が結構変わっていると思います！